



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA

DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

Nota de Prensa N° 0011– 2015-GR.CAJ/DIRESA/CC.RR.PP.

Exitosa campaña de salud en San José de Lourdes en San Ignacio

Actividad organizado por el MINSA y la DIRESA convoco a más de nueve mil personas

El Ministerio de Salud (Minsa) en coordinación con la Dirección Subregional de Salud de Jaén, entidad adscrita a la DIRESA concluyeron el domingo 01 de marzo con la Campaña de Atención Médica Especializada (CAME) dirigida de manera gratuita a la población del distrito de San José de Lourdes en la provincia de San Ignacio.

En esta primera jornada de salud se realizaron 9,320 atenciones en diversas especialidades; la próxima se realizará en el mes de mayo en la zona sur de la región, es decir San Marcos o Cajabamba, esperando superar la cifra de las casi 90 mil atenciones brindadas el año pasado.

Percy Montes Rueda, representante del Minsa, indicó que se continuará en el presente año con el desarrollo de esta importante intervención que beneficiará a miles de personas de las poblaciones más vulnerables del país.

“Con las campaña de salud especializadas se mantiene el firme compromiso de continuar contribuyendo en fortalecer la presencia del Estado en las zonas de menor desarrollo social, zonas de emergencia y zonas de frontera de todo el territorio para así mejorar y proteger el estado de salud y la calidad de vida de las personas”, señaló.

Agregó que para esta jornada de salud se brindó atenciones de manera gratuita en las especialidades médicas y quirúrgicas como Medicina Interna, Pediatría, Ginecología, Neumología, Neurología, Gastroenterología, Cirugía General, Geriatría, Oftalmología, entre otros servicios complementarios que responderán con eficiencia la demanda de pacientes en el distrito.

Asimismo se realizaron exámenes de apoyo al diagnóstico como ecografías y laboratorio clínico y se entregarán medicamentos a las personas que se atiendan en los consultorios, de manera gratuita.



Para esta intervención, se gestionó la movilización de 25 profesionales de la salud, pertenecientes de los Institutos Especializados, Hospitales y Redes de Salud de Lima, para que puedan brindar una atención personalizada de calidad y calidez a la población.



La campaña de salud contó con el apoyo de la Dirección Regional de Salud Cajamarca, la Red de Salud San Ignacio, el Centro de Prevención y Control de Emergencias y Desastres (CPCED) y de la municipalidad de este distrito.

El equipo técnico del MINSA seleccionó a esta jurisdicción porque se encuentra en el quintil I de pobreza según el Mapa de Pobreza Distrital del FONCODES, cuenta con 20,000 habitantes y más del 60% de su población está constituida por población rural.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 02 de marzo de 2015

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
DIRESA CAJAMARCA**